CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE FAMILIARES DE PERSONAS CON **ALZHEIMER** Y OTRAS DEMENCIAS

30 años juntos

Hoy hace 30 años, y no podemos celebrar la creación de la Confederación Española de Alzheimer, la entidad paraguas que reúne a más de 315 Asociaciones de Familiares de Personas con Alzheimer y otras Demencias agrupadas en 19 entidades autonómicas.

El coronavirus ha truncado la programación que habíamos diseñado para reivindicar el movimiento asociativo en torno al mundo Alzheimer; para visibilizar a todas las personas que, día a día, conviven con la enfermedad, con sus efectos y con su perspectiva incierta; para hacer partícipe a la sociedad de una realidad de la que nadie estamos exentos; en definitiva, para recordar que todavía no se ha encontrado la cura para una enfermedad que afecta en España a 4,8 millones de personas entre pacientes y familiares cuidadores y cuidadoras. Personas que tienen sus derechos y dignidad, personas a las que hay no sólo que defender, sino también dar una respuesta a sus necesidades. Unas personas a las que no se puede dejar atrás, precisamente porque conforman uno de los colectivos más vulnerables de nuestra sociedad y que más apoyo requieren: el de las personas mayores invisibles.

Hoy hace 30 años de trabajo, de lucha, de compromiso por hacer que la vida de estas personas tenga un poco más de calidad, por intentar frenar la evolución de la enfermedad a través de la constante innovación en terapias no farmacológicas, de avance en la puesta a disposición de la sociedad de una de las más amplias redes de apoyo especializado del país liderada por nuestro tejido asociativo; hoy, que hace 30 años de nuestra constitución iba a ser el momento perfecto para anunciar ese Plan Nacional de Alzheimer y otras Demencias 2019-2023 aprobado en octubre del pasado año y que tanto trabajo nos ha costado a todos conseguir...

Y, sin embargo, y a pesar del coronavirus, aquí seguimos. Fieles a nuestros principios y alzando la voz para recordar a quien proceda ese lema que tanto hemos oído en los últimos meses: "no vamos a dejar a nadie atrás". CEAFA no va a dejar atrás a las personas con Alzheimer y demencia, no va a dejar atrás a las personas cuidadoras, no va a dejar atrás sus reivindicaciones por lograr mejores cotas de calidad de vida para estas personas, no va a dejar atrás su tejido asociativo, no va a dejar atrás su empeño por construir sociedades no excluyentes con la demencia. Y va a seguir trabajando y luchando para que este país vea, de una vez por todas, la puesta en marcha del Plan Nacional de Alzheimer (ya aprobado) dotado presupuestariamente para que dé respuesta eficaz a las necesidades de las personas. En definitiva, CEAFA no va a dejar atrás su lucha por defender los derechos y la dignidad de las personas afectadas por Alzheimer u otras demencias.

Hoy hace "30 años juntos" contra el Alzheimer

C/ Pedro Alcatarena nº 3 Bajo - 31014 Pamplona (Navarra) • T 948 17 45 17 ceafa@ceafa.es • Twitter: @AlzheimerCEAFA • Facebook.com/CEAFA • www.ceafa.es